

MARTES, día 23: Torelló - Sant Miquel d'Engolasters (Andorra) pasando por la Collada de Toses (167 km.).

MIÉRCOLES, día 24: Orgañá-Martorell (189 km. pasando por Sta. Pelaya y Rellinás).

JUEVES, día 25: Martorell-Hospitalet (133 km. pasando por Sta. Margarida de Miralles y Begues, para puntuar en el premio de la montaña).

VIERNES, día 26: Hospitalet-Santa Eulalia de Ronsana (187 km. pasando por San Feliu de Codinas y Moyá).

Creo que podemos esperar que para el próximo año volvamos a presenciar, si no la final de la Semana Catalana, una etapa, ya que quedó patente el interés de la población por la concurrencia habida en ella.

En cuanto a Pedro Vilardebó, este año pocas cosas podemos decir de él, ya que ha realizado pocas pruebas, debido al servicio militar.

El pasado año estuvo enrolado en la «Casera Bahamontes» de Madrid y este año de nuevo ha estampado su firma como amateur con el C. C. B. Radiant, entidad en la que había estado antes de marchar a la Casera.

Hay rumores de que el próximo año pase a profesional, y de los cuatro equipos que están en liza será el «KAS» el más probable. No obstante, Super-Ser, Teka y otros se interesan por su fichaje.

Se efectuó, como cada año, la prueba social organizada por el RCB Radiant, en colaboración con el Excelentísimo Ayuntamiento cuyo vencedor fue el neoprofesional Prieto, perteneciente al Teka. No participó en dicha prueba Vilardebó, pues como hemos dicho antes, estaba cumpliendo el Servicio Militar. Debido a la realización de la mencionada Semana Catalana, no se ha realizado el Campeonato de Cataluña.



Final de la Setmana Catalana. Merckx i altres figures del ciclisme
en el pòdium dels vencedors